
Zur Erstellung eines Konzeptes für kommunales Energiemanagement gibt Herr Weber bekannt, 
dass der Bauausschuss in seiner 10. Sitzung die Verwaltung beauftragt hatte zu prüfen, ob der 
Einsatz einer 1-EURO-Kraft für die Erfassung von Energieverbrauchszahlen und die Darstellung 
dieser Verbrauchszahlen möglich ist. Die Prüfung eines solchen Einsatzes sei negativ. Problem 
sei, dass beim Einsatz einer 1-EURO-Kraft, dass eine kontinuierliche Erfassung der Daten nicht 
möglich sei. Eine 1-EURO-Kraft könnte höchstens für 1 Jahr beschäftigt werden. Ob danach eine 
neue Kraft zur Verfügung stehe, sei fraglich. 
 
Um die Voraussetzungen für ein kommunales Energiemanagement zu schaffen, sei innerhalb der 
Verwaltung eine 0,5-Stelle im Bereich der Gebäudewirtschaft zusätzlich geschaffen worden. 
Vorbehaltlich der erforderlichen Zustimmung (Personalrat, Stellenplan) könne diese Stelle 
kurzfristig eingerichtet werden. Die Verwaltung werde in der Sache weiter berichten. 


